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TABLA

1) Respuesta del sostenedor respecto
 al Calendario Escolar. 
2) Otros. 



OTROS 02
Representante de sostenedor, comenta que se tomó la decisión de cambiar el Calendario Escolar
Metropolitano, para no extender el Calendario para aquellos Liceos donde hay movilizaciones.

Docente Daniela: Comenta que no entiende la decisión de la Corporación, ya que, si por ejemplo, el
colegio tiene movilizaciones el primer semestre, el segundo semestre la CDS podrá tomar la decisión
de no tener el receso del 18 de sept. 
Docente Alejandra, relata que entiende lo que expone el sostenedor, pero le genera inseguridad,
debido que hay una letra chica, en relación a la decisión del calendario. 
Rocio, comenta que reunirnos suena "bonito", pero todos los participantes de este Consejo tienen 
 cosas que hacer y la votación acerca del Calendario Escolar ya fue realizada, por lo que es
innecesario volver a reunirse. 
DIRECTORA, el día lunes se enviará el oficio a la Corporación para ser enviado al Ministerio de
Educación, respetando el calendario 2023, que fue aprobado en tres ocasiones 28 de diciembre, 6 y
13 de enero del año en curso y hoy 10 de marzo se ratifica.

Relata que se mantendrá el Calendario votado por este Consejo Escolar, pero se tendrá que solicitar
mediante oficio cada cambio del calendario escolar. Para esto, solicita que se pueda agendar una
reunión extraordinaria para cada día que se quiera modificar. 



OTROS 02
Rocio, comenta que quiere exponer  el tema de los horarios, los cursos 3eros y 4tos, en relación a la
forma que están distribuidos los electivos. Por ejemplo a ella, se le corta en dos ocasiones sus
electivos, por lo que será complejo para las evaluaciones y la movilización en relación al cambio de
sala. La solución sería que los electivos sean después del primer recreo. 
Inspectora Angélica, comenta que hay días de 8 horas y 9 horas de clases, por lo que es compleja la
distribución horaria. 
Directora indica que el Ministerio de educación solicita al menos 5 electivos, en nuestro Liceo son
aproximadamente 20, a eso se debe sumar, que los docentes que realizan los electivos además
tienen horarios en plan común. 
Rocio comenta que este cambio podría realizarse para el próximo año. 
Docente Alejandra, comenta que de forma natural se dará un "recreo" de forma espontánea al
momento de cambiar de sala de clases, por lo que refiere que se pueden dar 5 min para que las
estudiantes se puedan cambiar de sala y así trabajar 40 minutos de forma íntegra. 



OTROS 02
Directora, refiere que el tema de los atrasos, es un tema que nos complica, los atrasos comenzarán a
gestionarse con los procedimientos respectivos. Se citarán a las y los estudiantes que llegan
regularmente atrasados. Esta semana las puertas cierran a las 08:15 y posteriormente a las 08:10. Hay
un cambio en la agenda escolar a una que contiene un espiral, en el cual podrán anotar los permisos
excepcionales en los cuales las y los estudiantes salgan de la sala de clases. 
Directora, indica que después de salir del Liceo el correo edupro se elimina. 
Docente Andrea, solicita información acerca de casos covid y si los cursos se van a cuarentena. 
Directora, ya no hay cuarentena, ni contacto estrecho. 
Docente Alejandra, desea realizar una solicitud a la Corporación en relación a las actividades, ya
que en nuestro Liceo se incorporaos a todos (Tens, dentistas, entre otros) por lo que muchas veces el
presupuesto enviado no incorpora a toda la comunidad, por esto solicita mayor presupuesto en estas
actividades. 
Directora cierra el consejo escolar a las 09:30hrs. 


